



Noemí Luna por Creel en la mesa directiva

PATRICIA RAMÍREZ

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se despidió de ese cargo y anunció que solicitará licencia definitiva a su diputación, para estar en la primera línea de batalla de cara a las elecciones federales de 2024. Tras su última reunión con todos los integrantes de la mesa directiva, dio a conocer que ya se votó el acuerdo para que la **diputada panista** Noemí Luna se convierta en la nueva presidenta de la Cámara de Diputados.

Una vez que sea avalada la licencia de

Creel, por primera vez en la historia, las sesiones de la Cámara de Diputados estarán dirigidas únicamente por mujeres, por lo menos en lo que resta de este periodo ordinario, que concluye el 31 de agosto.

Creel Miranda explicó que la mesa directiva de la Cámara de Diputados aceptó, por unanimidad, su renuncia a la presidencia de este órgano de gobierno. Preciso que este martes la Comisión Permanente del Congreso de la Unión votará y resolverá sobre su solicitud de licencia, y una vez que ello suceda la **diputada** Noemí Berenice Luna Ayala asumirá el cargo de presidenta en funciones de la mesa directiva.

CORTESÍA @NOEMILUNA_ZAC



La nueva presidenta con Santiago Creel